



Alors que la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 approche à grands pas, une décision surprenante se profile chez les Lions Indomptables du Cameroun. Selon les informations exclusives de CFOOT, il semblerait qu'Eric Maxime Choupo-Moting ne fasse pas partie de la liste des joueurs que l'entraîneur Rigobert Song devrait annoncer en vue de la compétition.

Le joueur du Bayern Munich fait face à une exclusion suspecte, comme l'éviction de Ngadeu Ngadjui lors de la Coupe du Monde au Qatar. A en croire CFOOT, il est reproché à Choupo-Moting un comportement inapproprié après avoir été convoqué (sans avoir répondu présent) pour le rassemblement du mois d'octobre. Cette absence aurait conduit à sa non-sélection lors du rassemblement suivant en novembre dernier.

Bien que rien n'ait été confirmé officiellement, CFOOT soutient être en mesure d'affirmer que des discussions sont en cours concernant cette situation. Jusqu'à présent, la tendance semble indiquer que Choupo-Moting pourrait être écarté de la liste pour la CAN 2023, croit savoir le magazine web.

Cette exclusion potentielle de Choupo-Moting serait un véritable coup dur pour l'équipe nationale camerounaise, compte tenu de son expérience et de sa contribution précieuse sur le terrain. En tant que joueur évoluant au Bayern Munich, il est considéré comme l'un des

meilleurs attaquants camerounais de sa génération.

La Fédération Camerounaise de Football et Rigobert Song restent pour l'instant discrets sur cette affaire, laissant planer le doute quant à la véritable raison de l'exclusion éventuelle de Choupo-Moting.

A suivre...
